

## OFRECERÁN LOS ÁNGELES AZULES SU TERCERA NOCHE DE CUMBIA SINFÓNICA DEL AÑO

Reconocidos por tercera vez consecutiva con una *Luna del Auditorio* en la pasada entrega de estos galardones, **Los Ángeles Azules** retornarán al máximo foro de espectáculos de Latinoamérica este sábado 19 de noviembre a las 20:00 horas, para ofrecer su tercer concierto de este año con el concepto de cumbia sinfónica y la octava presentación en el foro capitalino durante su trayectoria.

La agrupación, considerada una de las más destacadas representantes de la cumbia mexicana, volvió este 2016 al foro capitalino tras dos años de ausencia, con su actual gira *De plaza en plaza*, nombre también de su segundo disco de corte sinfónico, para ofrecer tres conciertos: el primero en septiembre, el segundo en octubre y el tercero mañana.

Igual que su primer álbum acompañado de orquesta sinfónica, titulado *Cómo te voy a olvidar*, reconocido con un Disco Doble de Diamante por sus altas ventas, *De plaza en plaza*, que ya obtuvo Disco de Platino gracias a su éxito, es una especie de tributo al grupo oriundo de Iztapalapa, pues ofrece versiones sinfónicas de sus canciones más emblemáticas, con la participación de afamados intérpretes de otros géneros.

En *De plaza en plaza*, participaron artistas como Fito Páez, Ha\*Ash y Ana Torroja, quienes acompañaron a la agrupación durante sus anteriores conciertos en el recinto, y la agrupación adelantó que para su próxima actuación tendrá a más invitados que participaron en el disco.

Con su concierto de mañana, el grupo creador de la cumbia sinfónica llegará a su octava presentación, seis con su propia propuesta acompañados de orquesta e invitados, y dos veces más al lado del grupo Cañaveral, en 2014. En octubre de 2013 Los Ángeles Azules cerraron la Ceremonia de Entrega de las *Lunas del Auditorio* y cuentan con su placa en el Paseo de las Lunas.

Página de la Coordinación de Prensa:  
[www.auditorio.com.mx/prensa/](http://www.auditorio.com.mx/prensa/)